

# Minimalisir Angka Kecelakaan, Sat Lantas Polres Purwakarta Lakukan Survei Jalan

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID](https://PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID)

Feb 6, 2025 - 11:56



PURWAKARTA - Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat melaksanakan kegiatan survei ruas jalan nasional di Kabupaten Purwakarta, pada Rabu, 5 Januari 2025.

Survei dilakukan di sejumlah titik jalan Nasional mulai dari Raya Bungursari Sadang hingga Tugu Batas Kabupaten Purwakarta dengan Kabupaten Karawang. Dalam kegiatan tersebut ditemukan sejumlah jalan yang berlubang.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kasat Lantas, AKP Muthia Khansa Nurwijaya mengatakan, survei ini bertujuan untuk meningkatkan keselamatan dan kenyamanan pengguna jalan serta mengurangi potensi kecelakaan lalu lintas di beberapa lokasi yang rawan.

"Kami dari Satuan Lalu Lintas Polres Purwakarta telah melakukan survei di beberapa titik jalan nasional di Kabupaten Purwakarta. Survei ini dilakukan sebagai upaya meningkatkan keselamatan dan kenyamanan pengguna jalan. Dengan adanya rekomendasi rekayasa jalan, kami berharap potensi kecelakaan dapat diminimalkan," ungkap Muthia.

Ia menyebut, kegiatan ini adalah langkah preventif dari Sat Lantas Polres Purwakarta dalam rangka memastikan keselamatan pengguna jalan di jalur utama tersebut dalam menghadapi arus mudik nanti.

"Dalam survei tersebut, petugas kami menemukan sejumlah lubang jalan yang berpotensi membahayakan pengendara. Kondisi lubang-lubang ini dinilai dapat meningkatkan risiko kecelakaan, terutama bagi pengendara roda dua yang melintasi jalur tersebut pada malam hari," Ucap Muthia.

Ia menjelaskan bahwa pengecekan dilakukan agar mengetahui secara langsung kondisi dilapangan sehingga bisa menyampaikan kepada instansi terkait.

"Kami melakukan survei untuk memantau langsung kondisi jalan dan mendapati adanya beberapa lubang di Jalan Raya Bungursari hingga perbatasan dengan Kabupaten Karawang yang perlu segera diperbaiki. Lubang-lubang ini dapat membahayakan keselamatan pengendara, terutama saat hujan atau di malam hari," ujarnya.

Menindaklanjuti temuan tersebut, kata Muthia, pihaknya akan segera melakukan koordinasi dengan instansi terkait, termasuk dinas pekerjaan umum setempat, agar segera dilakukan penanganan.

"Langkah ini penting untuk meminimalisir potensi kecelakaan akibat kondisi jalan yang rusak. Kami berharap pihak terkait dapat segera merespons dan memperbaiki jalan di titik-titik tersebut. Keamanan dan kenyamanan pengguna jalan harus menjadi prioritas," tegasnya.

Tak hanya itu, Muthia juga mengimbau masyarakat untuk selalu berhati-hati saat melintasi jalur tersebut dan mengurangi kecepatan, terutama di sekitar titik-titik yang rusak.

"Dengan survei dan koordinasi yang dilakukan Satlantas Polres Purwakarta ini, diharapkan perbaikan jalan dapat segera dilaksanakan sehingga jalan raya bungursari hingga perbatasan Kabupaten Karawang menjadi lebih aman bagi para pengendara," Harap Muthia.